

Die Softfair Analyse GmbH zertifiziert Prozessintegration der Versicherer - Münchener Verein erhält als erster Versicherer das Siegel „Hervorragend“

Die Softfair Analyse GmbH bietet Versicherern seit Mitte Juli die Möglichkeit, die Integration Ihrer Berechnungs- und Antragsprozesse innerhalb der Vergleichs- und Analyselösungen der Softfair GmbH zertifizieren zu lassen. Im Ergebnis erhalten zertifizierte Produktgeber mit dem „Softfair Prozesssiegel“ ein erstklassiges Marketingargument.

31.07.2012 - **Die Softfair Analyse GmbH bietet Versicherern seit Mitte Juli die Möglichkeit, die Integration Ihrer Berechnungs- und Antragsprozesse innerhalb der Vergleichs- und Analyselösungen der Softfair GmbH zertifizieren zu lassen. Im Ergebnis erhalten zertifizierte Produktgeber mit dem „Softfair Prozesssiegel“ ein erstklassiges Marketingargument. Gegenüber Ihren Vertriebspartnern haben die Produktgeber nun erstmals die Möglichkeit Stärken und Schwächen Ihrer eigenen Prozessgestaltung anhand von aussagekräftigen Referenzwerten auszumachen und laufend überprüfen zu lassen.**

„Für uns ist die Zufriedenheit unserer Vertriebspartner ein zentraler Erfolgsfaktor. Die von Seiten der Versicherer vorgehaltene Infrastruktur spielt dabei eine entscheidende Rolle.“ Sagt Dr. Winfried Gaßner vom Münchener Verein. „Durch die Prüfung und Zertifizierung der Prozessintegration wollten wir ein klares Signal an unsere Partnerunternehmen senden. Die erreichte Höchstbewertung freut uns sehr. Sie bestätigt objektiv, dass unsere technische Unterstützung, auch was die Deutsche Private Pflege angeht, optimal ist.“

Die Softfair Analyse GmbH prüft und zertifiziert die Prozesse der Produktgeber in allen Bereichen der Lebens-, Kranken- und Sachversicherungen. Für den Markt der Gütesiegel und Plaketten eher untypisch richtet sich diese Auszeichnung einmal nicht an den Endverbraucher sondern gezielt an die Gruppe der Vertriebe und Vermittler.

„Gerade Vertriebe und Vermittler haben ein berechtigtes Interesse an einer bestmöglichen Prozessqualität der Versicherer.“ meint Softfair Analyse Geschäftsführer Christoph Dittrich. „Durch die standardisierten Anforderungen des Verfahrens bekommen zertifizierte Gesellschaften mit dem Softfair Prozesssiegel ein sehr leicht zu transportierendes, Vertrauen bildendes Instrument an die Hand.“

Pressekontakt:

Oliver Plathe
Tel.: 040 / 25 77 66 - 122
E-Mail: o.plathe@softfair.de

Softfair Analyse GmbH
Albert-Einstein-Ring 15
22761 Hamburg
Webseite: www.softfair.de

Über Softfair Analyse GmbH

Die Softfair Analyse GmbH untersucht und bewertet Versicherungsunternehmen und -produkte in den Bereichen der Lebens-, Kranken, und Sachversicherungen. Im Mittelpunkt der Unternehmenstätigkeit steht dabei die neutrale, d.h. die insbesondere von Produktvertriebsinteressen losgelöste Analyse von Unternehmenskennzahlen, Tarifleistungen und zahlreichen internen Daten der Versicherer.

